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150 MILA EURO PER LA PALESTRA TENDA 
 

BRONTE – (6 gennaio 2015) – Si al finanziamento di 150 mila euro da parte del Credito sportivo 

per rimettere a nuovo la palestra tenda della scuola media Castiglione di Bronte.  

A dare la notizia è il vice sindaco di Bronte, Nunzio Saitta, soddisfatto per aver raggiunto 

l’ennesimo obbiettivo. 

“Proprio così. - afferma – A dicembre i Comuni hanno avuto l’opportunità di presentare 

una richiesta di finanziamento al Credito sportivo, da rimborsare in 15 anni senza alcun interesse 

da parte dell’Ente, per ristrutturare gli impianti sportivi annessi alle strutture scolastiche. Noi non 

ci siamo fatti sfuggire l’occasione ed abbiamo partecipato, presentando una richiesta di 150 mila 

euro per ristrutturare la palestra tenda della scuola media.  

Il credito sportivo – continua Saitta - ci ha risposto, comunicando che la nostra idea 

progettuale è stata approvata. Adesso – conclude - entro 30 giorni l’ufficio tecnico presenterà il 

progetto definitivo per ottenere le risorse, con cui sostituiremo il tendone, che come molti sanno ha 

qualche buco, e soprattutto sistemeremo la pavimentazione”. 

“Anche questo è il segnale di una Bronte che cresce. – ribadisce il sindaco Pino Firrarello – 

Il mondo della scuola è sempre stato al centro della nostra attività amministrativa. Tanti i 

finanziamenti ottenuti per migliorare i servizi e mettere in sicurezza gli edifici scolastici e 

rinnovare la palestra tenda era un nostro obbiettivo”. 
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